

きらい

第2学年 学年だより No.28 牧之原市立菅山小学校 令和4年12月6日

☆「いこっと」へ行ってきました☆

先日、「いこっと」へ校外学校に行きました。2年生になり、初めての校外学習ということで、ワクワクした気持ちと、少し緊張した様子が見られました。司書の方が、「いこっとに来たことある人？」と聞くと、ほとんどの子供が手を挙げていました。しかし、何度も来たことがあっても、初めて知ったことも多くあるようで、司書さんの説明に驚く姿が何度も見られました。どんなことを教えてもらったのかは、時間のある時にお子さんに聞いてみてください！

借りた本の返却期限は、12月17日です。御都合のつく方は、ぜひ、お子さんといこっとへ行ってみてください。ひまわり号でも返却することができますので、返却が難しそうな御家庭は、12月21日にお子さんに本を持たせてください。

次の校外学習は、12月15日のくるです。電車に乗ることが初めての子供も、多くいると思います。たくさんの経験と、発見ができる校外学習になればいいなと思います。



外国語の本や、点字の本、しかけ絵本など、たくさん見せてもらいました！

☆子供の日記を紹介します。

- ・今週いこっとに行ってきました。いろんな本がありました。いろんな本のことを知れて楽しかったです。さいごに本をかりれてすごく楽しかったです。(ARさん)
- ・いこっとに行って、何の本をかりたかという、3さつで、「ふたりはいっしょ」と、「どうするティリー」と、「こぶたくん」をかりました。かんそうは、はじめて行ったので、とても楽しかったし、ひみつちみみたいなのがあったので、楽しかったです。(AHさん)
- ・ぼくは、生活のじゅぎょうでいこっとに行きました。「オープンして10万人が来た」と言っていたので、びっくりしました。ぼくもその中の一人なので、うれしいです。(KYさん)
- ・はじめて、いこっとに行きました。図書かんののにトランポリンがあったり、バイクがあったりして、図書かんだとは思えませんでした！なぜかきんちょうしました。9万さつから本をえらぶのがたいへんでした。(KMさん)
- ・金曜日、いこっとに行きました。ししょさんにたくさんのことを教えてもらいました。いろいろ教えてもらったので、いこっとのことがもっと知れてうれしかったです。またクラスのみんなで、いこっとに行きたいです。(TKさん)
- ・12月2日に、いこっとへ行きました。たくさんあってまよったけど、アーノルド＝ローベルの本があったので、それをかりました。そして、その近くにレオ＝レオニの本があったから、そこにいてよかったなと思います。またいこっとに行きたいです！！(NIさん)
- ・12月2日にみんなでいこっとに行ってきました。とくにおもしろかった本は、あみもの本です。毛糸のふわふわハートがかわいかったです。大きなクリスマスツリーがきれいでした。(MHさん)

☆おしらせ

○九九について

かけ算の学習を初めて、1 カ月が経ちました。覚えなければいけない九九が徐々に増え、苦労しながらも、授業中や休み時間などに、頑張って練習をしています。スラスラ言える段もあれば、そうではない段もあると思いますので、1 2月を九九強化月間としたいと思います。子供に下記の表を配付しましたので、全項目で合格できるよう、御家庭でも見守りをよろしくお願いします。

	ふつう	ぎゃく	バラバラ	あんき	合かく
1の段ん	1×1 1×2 順番通り	1×9 1×8 後ろから	計算カード をシャッフルする。		
2の段ん	計算カードを見ても良い。				

九九の学習が全て終わったので、今後の宿題は、本読み・書き取り・計算ドリル又は算数プリント・九九とします。本読みカードの100マスけいさんの欄を、九九計算カードに変更しました。また、上記の表に対応した、4つのレベルを設けていますので、御確認をお願いします。

本読みカードの九九の欄には、挑戦した段やレベルと、計測したタイムを記入してください。

くふう (気持ちを込めて)	九九計算カード
○	(一) レベル1 1' 00 (四) レベル2 1' 20 (七) レベル2 1' 00

〈九九計算カード〉

- レベル1 九九カードを見て、じゅんばんにやってみよう！
- レベル2 九九カードを見て、はんだいからやってみよう
- レベル3 バラバラの九九カードにチャレンジしてみよう！
- レベル4 あん記にチャレンジしてみよう！

